



No te
descuides.

Apocalipsis 2.15 16

INTRODUCCIÓN

El mensaje a la iglesia de Pérgamo, según Apocalipsis es una mezcla de elogios y advertencias. Jesús elogia a la iglesia por su perseverancia en medio de un ambiente hostil (donde Satanás tiene su trono) y por mantener la fe en él a pesar de la persecución, incluso al punto de la muerte de su testigo fiel, Antipas.

INTRODUCCIÓN

Sin embargo, Jesús también reprende a la iglesia por permitir que algunos enseñen la doctrina de Balaam, que incitaba a pecar a través de la idolatría y la inmoralidad, y por tolerar la doctrina de los nicolaítas, que también promovía la inmoralidad.

La doctrina de Balaam: Se refiere a una serie de enseñanzas y prácticas que incitan a la inmoralidad y a la idolatría, especialmente a través de la seducción y el aprovechamiento de las debilidades humanas. En esencia, se trata de un enfoque egoísta y manipulador, donde se busca el beneficio propio a costa de la santidad y la obediencia a Dios.

La doctrina de los nicolaítas: Se caracterizaba por la promoción de la inmoralidad sexual y la participación en prácticas paganas como comer alimentos sacrificados a ídolos. Jesús condena esta doctrina, especialmente en la iglesia de Pérgamo, donde algunos la seguían.

Así como fue exhortada la iglesia de Pergamo a no descuidarse de caer en otras doctrinas, así también la iglesia en este tiempo es exhortada a no descuidarse sino más bien a mantenerse fiel en medio de este mundo convulsionado.

1. DETONANTES QUE ALERTAN QUE ESTAMOS EN PELIGRO POR CAER EN EL DESCUIDO.

- El apóstol Pablo le dice a su discípulo Timoteo que no se descuide y que tenga cuidado de El mismo.
- Desinterés por las cosas espirituales. Hebreos 2:1-3.

- Todos los creyentes padecemos la tentación de volvernos indiferentes a lo santo y sagrado de la palabra de Dios.
- Ausencia voluntaria de participar de la obra de Dios. Hebreos 10: 24-25.
- Dejar de congregarse.
- No involucrarse en las actividades de la iglesia.

- Desinterés por las almas perdidas. Marcos 16:15.
- Cuando dejamos de perseverar en nuestra lucha contra el pecado para vivir en santidad. Hebreos 12:14.
- Al querer imitar a este mundo, olvidándonos de las advertencias de Dios. 1 Pedro 2:11, 1 Juan 2:15-17.

2. LA IGLESIA ESTA LLAMADA A ESTAR ALERTA, VIGILANTE DE LAS COSAS ESPIRITUALES.

- La Biblia nos exhorta a estar en vigilancia espiritual. 1 Pedro 5:8; Mateo 26:41.
- Atenta al mover del Espíritu Santo. Apocalipsis 2:7; Romanos 8:14.

- La iglesia debe estar sensible a la voz y guía del Espíritu Santo, para no caer en la rutina religiosa o perder su propósito.
 - Discernir los tiempos. Lucas 12:56.
 - Jesús reprendió a los líderes religiosos por no discernir los tiempos espirituales.
- Tiempos finales.

-Tiempos finales.

-Tiempos peligrosos.

- Cuando digan paz, tribulación repentina...

- La iglesia debe interpretar correctamente las señales espirituales de su entorno para actuar con sabiduría y propósito.

- Proteger la doctrina y la santidad. 2 Timoteo 4:3-5; Judas 1:3. Estar alerta también significa guardar la sana doctrina y vivir en santidad.

CONCLUSIÓN

No es raro que cuando todo va bien bajemos la guardia y en un descuido cometamos un error grave, por eso, debemos mantenernos alertas y no descuidarnos. Son fatales la falta de interés, falta de compromiso, la apatía y la tibieza espiritual. El creyente que a causa de la negligencia descuida las verdades y la enseñanza del evangelio, está en gran peligro de ser arrastrado por la corriente de este mundo.